

18 NOV. 2016  
Libro 142 N.º 2016  
**SALIDA**

### AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Muchos fueron los titulares en el que se mostró el nuevo asfaltado del camino del Alamillo, alrededores de Cruz de Santo Domingo, calle Ramón Montalvillo, entre otros durante el mes de agosto y primero de septiembre.

El compromiso del gobierno con la Plataforma RUN era el asfaltado con la insonorización para disminuir el ruido por el tráfico rodado que discurre por la zona. Lo sorprendente es que a día de hoy aún queda pendiente la SE-30 a su paso por la ciudad hasta la rotonda del Alamillo como Avenida Juventudes musicales.

Por todo lo expuesto formulamos las siguientes

#### PREGUNTAS:

- ¿Cuándo se tiene previsto realizar esta acción?
- En caso afirmativo, ¿indique fecha?
- En caso negativo, ¿detalle los motivos?
- ¿Se piensa comunicar a la Plataforma los incumplimientos en caso que se produzca algún cambio? Detalle cuándo y por qué vía.

Sevilla, 18 de noviembre de 2016

**NO8DO**  
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA  
Grupo Municipal IULV-CA  
Daniel González Rojas

Portavoz del Grupo Municipal IULV-CA

*[Firma manuscrita]*

18-11-2016